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SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
École Jolivent 

Mardi 8 avril 2025 à 19h00 
Salle du personnel 

 

Procès-verbal 
 

PRÉSENCES : Johanne Rousseau, Élise De Castro Hillmann, Chantal Forcier, Sylvain Désilets, 
Marie-Claude Lussier, Audrey D’Amato, Audrey Proulx, Émilie Lapalme, Nancy Levasseur, Manuel 
Loigeret, Annie Desautels et Sophie Cayouette 
 

 

 SUJET RESPONSABLE DURÉE OBJECTIF 

1.  Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

Président 5 min. 

Constat 

2.  

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Nancy Levasseur et adopté à l’unanimité 
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Adoption 

3.  

Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 11 mars 2025 

Proposer par Chantal Forcier et adopté à l’unanimité 
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3.1 Suivi au procès-verbal 

Madame Cayouette remarque que l’adresse courriel n’était pas 
la sienne, mais bien celle du comité des parents. Madame 
Rousseau voulait valider de mettre l’adresse personnelle de 
madame Cayouette. Il y aura un hyperlien dans la prochaine 
parution de l’Info-Parent-Jolivent. 

Présidente 

Direction 
15 min. Adoption 

3.2 Correspondance 

 

Il n’y a aucune correspondance 

4.  Parole au public 5 min. Information 

5.  

Points de consultation et de décision 

5.1 Règles de fonctionnement du service de garde 2025-
2026 

Ce seront les mêmes que l’année dernière, mais il y aura 
quelques modifications des tarifs au courant de l’été. LE 
document sera représenté à nouveau à un CÉ de l’année 
prochaine. Nous ne pouvons rien changer dans le document, 
car les règles sont établies par notre CSS. Il a quelques 
changements de libellés au point 3.2 en ce qui concerne le 
mode de paiement. Sinon, seulement des mises à jour ont été 
faites.  

Proposé par Audrey D’Amato et adopté à l’unanimité.  
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Direction 

40 min 

Adoption 

5.2 Photo scolaire 2025-2026 

Le Centre de service nous encourage à faire une rotation de 
fournisseurs chaque année.  

Madame Rousseau nous présente les offres de 3 compagnies : 
Studio la Pomme Verte, Photo GD et Caméléo. Elle détaille les 
offres de chaque compagnie. 

Émilie Lapalme propose que nous prenions les services de 
Photo GD. Cette proposition est approuvée à l’unanimité.  
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Direction Approbation 

5.3 Traiteur 2025-2026 

Madame Rousseau nous présente les offres de 3 compagnies : 
Les petits chefs, Merenda et Le lunch. Elle nous explique les 
différences entre les traiteurs. Il est possible pour nous de 

Direction Approbation 
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 SUJET RESPONSABLE DURÉE OBJECTIF 

goûter à des échantillons pour faire notre choix. La décision 
sera prise au prochain CÉ à la suite des présentations par des 
traiteurs. 

5.4 Commandite de vélo – Cogesmont 

La compagnie Cogesmont, en collaboration avec le Sports 
Experts de Beloeil, veut offrir 2 vélos à des élèves méritants de 
l’école. Un vélo sera offert à un élève entre la 1re et la 3e année 
et un autre vélo à un élève entre la 4e et 6e année. Un contrat 
de commandite sera établi avec eux. Le contrat a été vérifié par 
les communications de notre CSS.  

L’équipe-école nous fera une proposition prochainement sur les 
critères de sélections des élèves méritants.  

Nous avons reçu également une information qu’une activité-
école en vélo sera organisée au mois de juin. 

Audrey D’Amato propose d’accepter cette commandite et les 
membres ont approuvé à l’unanimité. 
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Direction Approbation 

5.5 Reconnaissance de l’engagement parental 

Nous avons pris connaissance du formulaire à remplir pour 
signifier l’engagement d’un parent de l’école. 

Audrey Proulx propose de soumettre un nom de parent et Élise 
De Castro Hillman approuve. 
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Audrey Proulx Consultation 

6.  

Points de discussion et information 

6.1 Course-o-thon – 16 mai 

Madame Rousseau nous informe que les parents pourront 
venir courir avec leur enfant pour un montant fixe lors de ce 
course-o-thon. Elle demande au CÉ si nous demandons 5$ ou 
10$ pour venir courir. Il a été décidé qu’un montant de 5$ sera 
demandé.  

Direction 

10 min Information 

6.2 Dictée de la directrice – suivi 

Présentement il y a 110 personnes qui ont donné et nous avons 
amassé 5890 $. La fin de cette campagne de financement sera 
le 11 avril 2025. 

Direction 

7.  

Parole aux divers représentants 

7.1 Comité de parents 

Madame Proulx n’a pas assisté à la rencontre.  

Audrey Proulx 

30 min. Information 

7.2 OPP 

Madame Hillman nous présente le projet que nous déposerons 
à la ville de Beloeil dans le cadre d’une mise en candidature 
pour recevoir jusqu’à 150 000$ pour notre projet 
d’embellissement de la cour d’école.  

Nous avons appris également que ce sera l’école qui devra 
payer toute la facture du lignage de la cour. Madame Rousseau 
nous explique qu’il y a eu des coupes budgétaires au niveau 
des ressources matérielles de notre CSS.  

Madame Hillman propose de retirer des projets de peinture 
dans la cour : les balles au mur 600 $ et les paniers à 250 $. 
Ce qui a été accepté après discussion. 

Elise De C. Hillmann 

7.3 Service de garde 

Les inscriptions se passent bien. Il y aura encore des relances 
par courriel pour inciter les gens à faire l’inscription. 

Chantal Forcier 

7.4 Parole aux membres Membres 

7.5 Informations de la direction 
 
Madame Rousseau nous informe que l’organisation scolaire 
sera finalisée le 17 avril prochain. 

Direction  
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8.  Questions diverses 5 min. Information 

9.  

Mot de la fin et Levée de l’assemblée 

 

Fin 21h15 

Président 5 min.  

10.  

Voici le lien vous menant aux capsules et aux fiches 
pour la formation obligatoire pour les nouveaux 
membres. 

Aux membres   

 

Johanne Rousseau – Direction 

Sophie Cayouette – Présidente CÉ 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire

